



MARC GARROFF

La comitiva política visitó el edificio rehabilitado del Casal Cultural de Alpicat, que alberga una ludoteca infantil, entre otros servicios

# Pelegrí afirma que Alpicat "es el oxígeno que pierde Lleida"

*El 'conseller' abre la Fira Ecojardí, que espera recibir a 15.000 visitantes*

## ALPICAT

Alba Elías

El *conseller* de Governació i Relacions Institucionals, Josep Maria Pelegrí, dijo ayer que "hoy se puede afirmar que Alpicat se constituye como el oxígeno de la ciudad de Lleida en muchos aspectos", "por la traslación de confianza de ciudadanos de Lleida a Alpicat se puede confirmar que Lleida pierde oxígeno y Alpicat es el oxígeno de la ciudad de Lleida".

Pelegrí se refirió a la polémica que hubo hace unos días en relación a si el Ayuntamiento ha sabido ser el motor de la ciudadanía de Lleida y afirmó que "Alpicat ha sido un municipio que en pocos años ha sabido ganarse la confianza de mucha gente", gente que "sale de Lleida y viene a vivir aquí".

El alcalde de Alpicat, Pau Cabré, dijo, en referencia a las declaraciones del alcalde de Lleida, Antoni Siurana, que "todos los municipios somos mayores de edad y no entiendo que se pongan en lo que hacen otros. Cada municipio debe tener una máxima: sumar y multiplicar". "Que nos dejen hacer lo que queramos, así de sencillo. Es un derecho constitucional", dijo. La polémica llegó cuando Siurana criticó que el Govern dé permiso a poblaciones como Alpicat para acoger el multicines Lu-

dicparc y a Lleida no, poniendo freno a la capitalidad de la ciudad, afirmó.

Por otra parte, el *conseller* destacó la importancia del complejo del Casal de Alpicat, del que ayer inauguró la rehabilitación del edificio que fue el antiguo colegio y que hoy acoge la biblioteca, la ludoteca y el aula de deportes, que ha contado con una subvención del PUOSC de 171.124 euros. También inauguró la Fira Ecojardí, que llega a su octava edición, de la que manifestó que "año tras año es una explosión de vitalidad de la gente de Alpicat y otras ferias tienen mucho que envidiarle".

Pau Cabré señaló que esperan recibir a unos 15.000 visitantes o incluso más si el tiempo acompaña y aseguró que, con los 80 expositores, la feria se ha consolidado en jardinería y "es la primera apertura que hacemos en el mercado de la flor", con los ayuntamientos de Vilassar de Mar y Luchon como invitados.

El alcalde quiso destacar el aspecto agradable de un certamen monográfico dedicado a la jardinería y a las flores "para ser más humanos" y destacó la iniciativa de la campaña en contra de la guerra de Irak que se está llevando a cabo en el certamen este año regalando una manzana a todas las personas que lo visiten bajo el lema *En lloc de bombes, pomes*.



ANNA BRESOLI

## Inaugura el nuevo alumbrado público de Vilanova de la Barca

**VILANOVA DE LA BARCA** · El *conseller* de Governació i Relacions Institucionals, Josep Maria Pelegrí, dedicó toda la jornada de ayer a las tierras de Lleida, ya que además de visitar varios pueblos de les Garrigues y Alpicat, por la noche acudió a Vilanova de la Barca a inaugurar el alumbrado público.

## Bovera solicita la mejora de la carretera C-233

**PUIGGRÒS** · Josep Maria Pelegrí visitó ayer Puiggròs, Bovera, els Torms y la Granadella "para conocer la realidad territorial, las inquietudes y preocupaciones de los alcaldes y satisfacer sus necesidades" aplicando las políticas de la Generalitat.

El alcalde de Bovera, Ramon Farré, pidió al *conseller* la mejora de la carretera C-233, llena de curvas para llegar a la localidad, y le mostró toda la documentación de todos los pasos que ha hecho para reclamarla.

Pelegrí reconoció que "les Garrigues está en una situación difícil, complicada y deprimida desde el punto de vista económico", por lo que "el Govern debe tener la sensibilidad suficiente para que se sientan apoyados y podamos cubrir las necesidades".